
 
 

 -  RELAZIONE SCI ALPINO 2022/2023 
 
 

La stagione dello sci alpino 2022/2023 finalmente è tornata nella normalità organizzativa. Durante 
l’estate 2022 e fino a tardo autunno i nostri atleti più giovani hanno avuto la possibilità di allenarsi 
per la parte atletica con il tecnico Vito Vanzo. Per i più piccoli si è riusciti a fare anche un lavoro 
multidisciplinare con la bicicletta da mountain bike grazie alla collaborazione con la Dolomitica 
nuoto che segue anche il triathlon.  Ai nostri allenamenti hanno potuto sempre partecipare anche 
gli atleti Cauriol che abbiamo seguito insieme durante la passata stagione agonistica sugli sci e che 
hanno deciso di proseguire il programma anche per il 2022/2023. Poi in autunno con le categorie 
ragazzi allievi in particolare siamo riusciti a fare alcune uscite sul ghiacciaio della Val Senales.  
Appena arrivata la neve sulle nostre piste siamo riusciti a partire bene con i primi allenamenti 
anche fra i pali e poi a fine dicembre e gennaio anche con le prime gare. Sulle piste da sci il nostro 
gruppo chiamato promozionale in particolare annate 2015 e 2016 è stato seguito da Christian 
Morandini con ottime sensazioni durante tutta la stagione e anche finali, il che fa ben sperare per 
l’entrata adesso nei gruppi agonistici dei baby/cuccioli. A salire il gruppo baby in particolare è stato 
seguito da Stefano Griot con anche alcuni ottimi risultati agonistici e il gruppo cuccioli lo ha gestito 
Enrico Felicetti e anche qui ottimi risultati. Spesso questi due gruppi hanno collaborato anche con 
il nostro gruppo dei ragazzi seguiti da Andrea Rovisi. Per la gestione dei nostri unici due atleti 
Dolomitica categoria allievi ci siamo invece avvalsi della collaborazione della Us Cornacci di Tesero 
che ha messo a disposizione il proprio allenatore e quindi Cauriol-Dolomitica e Cornacci si sono 
allenate discretamente bene in un unico gruppo seguito da Jacopo Zeni. Quando c’è stata la 
necessita in emergenza ha poi  collaborato con noi anche Fabrizio Paluselli che ringraziamo per la 
sua immensa passione per lo sci alpino.               
Il gruppo dei Giovani è stato seguito ancora una volta da Matteo Loss e alla fine è arrivato anche 
qualche buon risultato nelle gare disputate e quel che più conta quest’anno in due hanno passato 
anche la selezione per poi poter partecipare ai corsi Maestri di Sci. Il gruppo è molto numeroso e 
nei prossimi anni molti altri atleti potranno presentarsi ben preparati alle selezioni. 
Alla fine possiamo dire che la stagione agonistica 2022/23 è andata bene e che i nostri ragazzi 
hanno avuto la possibilità di fare della buona e sana attività sportiva.  
Anche nella stagione agonistica 2022/23 la nostra allieva Emma Dellagiacoma ha frequentato lo 
Ski & Ice College di Pozza di Fassa, purtroppo per lei un infortunio importante subito nella fase 
autunnale durante gli allenamenti in ghiacciaio ne ha poi compromesso tutta la stagione agonistica 
e quindi è arrivata adesso anche la decisione di ritirarsi dal vero agonismo senza nemmeno entrare 
nel mondo delle gare Fis e invece proseguire con il nostro programma giovani per pensare ad un 
futuro prossimo da maestra di sci. Anche altri atleti come Francesco Briosi e Sebastian Smenjack 
hanno già fatto in questa stagione la stessa scelta. 
Anche nell’ inverno 2022-2023 abbiamo proposto i corsi sci alpino e snowboard per gli alunni delle 
scuole Elementari e Medie da noi organizzati insieme con la Asd Cauriol e la Scuola di sci Alta Val di 
Fiemme. Buona la partecipazione con oltre 60 bambini di Predazzo e circa 25 di Ziano di Fiemme. 
Quest’anno abbiamo anche provato a fare un gruppo ancora più organizzato che è partito a 
dicembre per arrivare a fine stagione sempre con lo stesso maestro e che ha quindi avuto anche la 
possibilità di provare più esperienze diverse organizzate anche con qualche giorno di anticipo e la 
condivisione dei genitori dei ragazzi. 
 
 



 
 
Per tutti alla fine del primo periodo si è organizzata anche la gara con ricca premiazione, una 
buona parte ha poi proseguito anche per un secondo periodo di corso fino a fine marzo 2023 e poi 
se desiderato hanno anche potuto partecipare alla gara sociale delle Dolomitica disputata a 
Bellamonte Castelir domenica 26 marzo e qui voglio ringraziare i genitori di settore e alcuni amici 
alpini di Predazzo che hanno preparato la nostra tradizione Polentata molto buona e apprezzata. 
Per quando riguarda l’organizzazione gare federali la nostra Società già molto impegnata in altre 
manifestazioni/settore aveva già deciso di limitarsi anche nel 2022/23 per lo sci alpino, soltanto a 
metà aprile 2023 erano in programma a Pampeago quattro gare Fis di Slalom Gigante femminile e 
maschile proposte insieme al Gruppo Sciatori Fiamme Gialle in ricordo ancora una volta dei nostri 
atleti “ Paolo Varesco e Mario Deflorian” e del loro tecnico “Roberto Fontanive”. Purtroppo dopo 
un bellissimo inverno proprio le nostre gare si sono dovute annullare ancora in pista nella prima 
giornata vista l’abbondante nevicata arrivata nella nottata e che ne ha compromesso la sicurezza. 
Permettetemi un forte ringraziamento a tutti gli allenatori, collaboratori, volontari, genitori e ai 
sostenitori di questa nostra bellissima disciplina. Un ringraziamento doveroso a tutti gli 
inserzionisti Sponsor sulla Agenda Invernale “DoloSki” 2023. 
Voglio personalmente ringraziare anche l’artefice della nostre Agende “Doloski” Armando Stoffie 
che è un validissimo collaboratore e portatore di idee per il continuo miglioramento grafico. 
Grazie anche a tutte le ditte del Pool Sportivo Dolomitica per il loro continuo sostegno finanziario 
arrivato oramai alla fine anche di questo biennio 2021/2023 e che spero vogliano prossimamente 
rinnovare e continuare a sostenerci anche per il biennio 2023/2025. 
E infine un grazie alla segretaria Roberta e a tutto il Direttivo Dolomitica che mi ha sostenuto 
durante tutta la stagione agonistica. Permettetemi adesso di fare un appello ai genitori di settore 
perché inizino da subito a trovare il mio sostituto, purtroppo per varie motivazione ho perso la 
passione e faccio tantissima fatica a proseguire nel mio impegno, a fine 2023 scade il mio mandato 
di consigliere responsabile nonché di Presidente. 
 
                                                                                              IL RESPONSABILE  
                                                                                   Brigadoi Roberto 


